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证券代码：600559                        证券简称：老白干酒 

 

河北衡水老白干酒业股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关

系活动类

别 

√公司现场调研 

参与单位

名称 

华泰证券、德邦证券、工银资管、恒越基金、国联资金、

国投证券、国联证券、申万宏源、招商证券、博时基金、

华夏基金、广发基金、西南证券、中信资管、东北证券、

浙商证券、广发证券、方正证券、银华基金、国信证券、

长江证券、招宝基金、东吴证券、尊为投资、交银施罗

德基金、财通基金、银河证券、海富通基金 

时间 2024年 5 月 23日 

地点 公司会议室 

上市公司

接待人员

姓名 

董事长：刘彦龙 

董事会秘书：刘勇 

证券事务代表：刘宝石 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

一、 怎么看现在白酒行业市场环境的变化？  

答复：白酒的产销量最近几年大幅下降，2016年全

国白酒产量 1300多万吨，去年统计局数据是 449万吨，

白酒协会的数据是 600 多万吨，规模以上企业的数量也

在减少，白酒行业头部集中趋势明显。 
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二、未来公司收入增速的如何？ 

答复：一线名优酒企渠道下沉，给地方区域酒企带

来了很大的压力。我们根据五个品牌各自的特点，聚焦

各自的产品、区域、资源，加强与消费者互动，保障渠

道的健康发展，不断提升管理水平，充分发挥自己的优

势，我们对未来发展充满信心。 

三、 展望未来公司利润率水平？ 

答复：与其他白酒上市公司比较，公司利润率水平

相对较低，但纵向看，与以往相比，近年来公司的利润

率有了大幅提升，这些年公司持续调整产品结构有了明

显效果。我们会持续努力，不断的提升利润率水平。 

四、公司如何平衡向上做产品结构和做百元价格带

的产品？ 

答复：公司的核心产品是衡水老白干 1915、十八酒

坊甲等 20、甲等 15 等产品，重点依然是聚焦次高端。

在百元价位带，公司前些年成立了创新酒事业部，集中

精力做好百元价位带及大众酒。 

五、公司目前有 5 个品牌，公司有何发展规划，各

品牌之间如何做到协同？ 

答复：公司这几年坚持做聚焦，聚焦人财物资源、

聚焦产品、聚焦市场，围绕战略规划聚焦白酒主业，持

续提升经营业绩和核心竞争力。 

公司每个季度都会召开生产、技术、营销等业务板

块的交流会，加强协同，不断的提升公司实力。 

六、衡水老白干和武陵酒的重点市场？ 



3/4 

 

答复：衡水老白干的重点市场是河北市场，武陵酒

的重点市场是湖南市场，湖南市场的重点是常德和长沙

市场。在聚焦重点市场发展的同时，也在有序的扩展省

外市场，省外重点市场重点突破。 

七、公司这几年吨价提升也比较明显，但是毛利率

没有明显的提升，主要原因是什么？公司费用率未来的

展望？ 

答复：与一线名优酒企相比，公司的费用占比相对

较高。主要原因是公司需要不断的加强品牌建设，加强

与消费者的互动交流，需要不断的对消费者进行培育。

近年来公司狠抓费用管理，做到精准投放。 

关于毛利率，公司去年对主要的核心单品进行了优

化升级，升级之后成本增加。公司会在保持自己产品风

格的前提下，不断适应消费需求，对产品进行优化升级，

未来公司在人员培训、技术、环保、安全生产等方面会

持续增加投入，促进公司健康、稳定、高质量的发展。 

关于对费用率的展望，公司会加强预算管理，加强

对费用的精准投入，争取费用率逐年下降。 

八、河北市占率的展望？  

答复：我们的目标是河北市场占有率逐年稳步提升。 

九、如何评价股权激励取得的效果？  

答复：通过实施股权激励，我们把营销、技术、生

产、管理骨干都纳入进来，授予 207 人限制性股票，充

分调动了核心骨干人员的工作积极性，将股东利益、公

司利益和核心团队个人利益结合在一起，实现了公司高
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质量的稳健发展。 

十、公司产能情况？  

答复：公司五个品牌的产能都是非常充足的，衡水

老白干酒、武陵酒近年来都实施了扩建，为今后销量提

升打下了基础。 

十一、公司的经营计划？  

答复：24年的经营计划，公司在年报中进行了披露，

24年的收入目标是 57.8亿元，同比增长 10%。 

十二、石家庄市场的规划？  

答复：石家庄是省会城市，公司把石家庄市场作为

核心重点市场，一是在人员上，把最优秀的营销总监派

到了石家庄，公司主要高管要定期去石家庄；二是在费

用上，向石家庄市场倾斜；三是坚持灵活的营销策略，

今年第一季度，石家庄市场的销售额实现了快速增长，

效果在不断显现。 

十三、对消费升级和消费降级的看法？  

答复：消费升级是大势所趋，经济发展总是向上走

的，人们的收入随着经济的发展也会不断增长的，我们

对未来的持续增长充满信心。 

 


